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Senho「es Presidentes,

A Federac§o Nacionai dos Po!jciais Federais, atraV6s da sua Diretoria

Juridica, Vem informar ace「ca da acao judiciai em 「efe「台ncia, dado o

COmPromISSO aSSumido por esta gestao de mante「 a defesa dos剛ados como

P「ioridade e a t「ansparencia como regra r匂ida da nossa entidade.

No dia 22/07 de 2019 a Federa95o Nacionai dos Policiais Federais iniciou

Sua eStrategia no SU′ mais pr∝isamente no Gabinete do Reiator Min, Herman

Benjamin, COm SOiicitacao de 「euni毒0 reCebimento no dia O2/08/2019, No dia

22IO812019 tamb6m fdi feito pedido idchtico. No dia lO de janeiro do ano de

2022′ eSta entidade encaminhou um ofieio para a secreta「ia do gabinete,

SOlicitando reunifb para tratar ace「ca da situacfo do Recurso Especial n,O

l.219.948IRJ, bem como a incIusao em pauta do REsp que diz respeito ao

Pr∝eSSO n,O OO71078-66.1992,4,02,5101 referente a a9葺o judicjai da

Proporcionaiidade,

No dia 28 de janeiro do ano de 2022, reCebemos a negativa o pedido de

reun庵o, SOb alega辞o de que o p「OCeSSO naO eStaria pautado, e que O 「eiato「

「eceberia advogados com p「ocura9fo ou substabeIecimento nos autos′ somente

Pa「a P「∝eSSOS Pautados, Onde no mesmo dia encaminhamos um e-mail

reiterando o pedido de reuniao, tendo em vista as peculiaridades do p「ocesso.

No dia O8 de fevereiro do ano de 2022, enCaminhamos oficio enderecado

ao reIato「, nO e-maiI da Presid台ncia do Sl丁eXPOndo o resumo dos fatos e di「eito,

requerendo o pronunciamento do resu愉do do REsp, bem como providencias da

Presidencja e a resposta que obtivemos no dia O9 de fevereiro do ano de 2022

fdi que o pr∝eSSO (Ou Oficio) ja te「ia sido encaminhado pa帽analise do reiator′

a quem cabia di「imi「 as quest6es da acao citada, reiterado no dia lO/03/2022,
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Ainda no dia O8 de janei「o do ano de 2022 esta entidade tamb6m

encaminhou um o商o ao relato「 soIicitando p「ovid台ncias ace「ca do processo

mencionado.

Po「 fim, fo「am reiterados os ofieios citados no mes de maio, bem como

encaminhado offcio aos pat「onos solicitando provid台ncia du「as, tendo em vista a

mo「osidade do andamento do caso.

No dia 24/06/2022 a a9fo foi pautada para julgamento que oco「re「ia no dia

O2/08/2022 e que posterio「mente foi adiado para o dia 16/08/2022"

O atuaI andamento do R∝urSO EspeciaI distribuido ao Ministro He「man

Benjamin - 2a tu「ma STJ - EM O9I12/2010, enCOntra-Se COnCiuso pa「a

julgamento ao Minist「o Francisco FaIc5o, aP6s pedido de vista.

Por fim, nO dia O9/03/2023 o advogado patrono da asあDr. Franco de

Oiivei「a p「ot∝OIou peticao soIic舶ndo escla「ecimentos ace「Ca da demora para

COnClusあdo julgamento.

A Federacao informa que continua fazendo gest6es e reuni5es buscando

uma solucfo para que a a95o seja exitosa, Ou Seja, Para que tOdos os

beneficiados venham a receber os vaIores refe「entes ao seu exito,

Cientes de que ha dificutdades no andamento da demanda com a relatoria

e entendimentos divergentes acerca da soma e an卸se dos votos prolatados,

re∞mendamos pa「cim∂nia no compa鵬Ihamento destas informac6es,

Sabendo que as mesmas s5o p血b,icas, maS que eVentuai excesso pode

causao traれStomOS nO bom andamento do caso.

B「as舶IDF, 20 de ma「co de 2023.
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